



Nuevo Ministerio de Seguridad presentará querrela por desaparición de pescadores

Description

El gobierno presentará una acción judicial contra quienes resulten responsables por la desaparición de siete pescadores, tras el naufragio de la lancha Bruma hace hoy 15 días.

De acuerdo con el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, la querrela será ingresada este lunes por el Ministerio de Seguridad, aunque no precisó los detalles del libelo.

Como Gobierno queremos encontrar a todos los responsables y esclarecer este caso de la mejor manera, dijo Ramos.

Los pescadores desaparecieron el 30 de marzo, cuando laboraban en las costas de la región del Biobío, en el sur del país.

La hipótesis más extendida es que la embarcación Cobra pudo haber impactado a la lancha en horas de la noche y, de hecho, el vigía de esa nave fue hallado muerto días después, en lo que se presume fue un suicidio.

Este fin de semana la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, viajó hasta el Biobío para reunirse con las familias de las víctimas.

La tragedia mantiene en vilo a la región, donde autoridades, equipos de rescate y comunidades pesqueras se movilizaron para la búsqueda de los siete tripulantes de la lancha Bruma.

A las labores se sumó el buque Cabo de Hornos, que ya participó en otras misiones de rastreo, como las del submarino ARA San Juan en Argentina.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025